



Santiago, 17 de diciembre de 2025.
GG/322/2025

Señora
Solange Berstein Jáuregui
Presidenta
Comisión para el Mercado Financiero
Presente

Ref.: Hecho esencial.

De nuestra consideración,

De acuerdo a lo establecido en los artículos 9 y 10 de la Ley N° 18.045 sobre Mercado de Valores y a lo dispuesto en el Capítulo 18-10 de la Recopilación Actualizada de Normas de la Comisión para el Mercado Financiero (“CMF”), informo a Usted el Hecho Esencial de Banco Itaú Chile (el “Banco”) que detallo a continuación:

En sesión ordinaria celebrada el día de hoy, el Directorio del Banco tomó conocimiento y aceptó la renuncia del director independiente señor Kevin Cowan Logan, la cual fue efectiva el día de ayer, atendida su elección como nuevo Consejero del Banco Central de Chile. El Directorio agradeció el destacado aporte y contribución del señor Cowan al Banco durante su período como director independiente, incluyendo su presidencia en los Comités de Auditoría y de Directores del Banco, deseándole el mayor los éxitos en su nueva función.

Al respecto, el Directorio procederá – en la forma y dentro de los plazos previstos en la normativa aplicable – a elegir a su reemplazante en carácter de director independiente, quien durará en sus funciones hasta la próxima Junta General Ordinaria de Accionistas, en la cual corresponde renovar y reelegir al directorio.

Asimismo, el Directorio del Banco – también en la sesión ordinaria celebrada el día de hoy - tomó conocimiento y aceptó la renuncia del director suplente señor Rogerio Carvalho Braga, la cual será efectiva el día 31 de diciembre de 2025, la que encuentra su causa en motivos personales. El Directorio, con esta misma fecha, ha designado como su reemplazante, también en calidad de director suplente y a contar del día 1º de enero de 2026, a la señora Azucena María Aberleche Perdomo, quien durará en sus funciones hasta la próxima Junta General Ordinaria de Accionistas, en la cual corresponde renovar y reelegir al directorio como se indicara anteriormente.



La señora Azucena María Aberleche Perdomo es Licenciada en Economía de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de la República de Uruguay y Magíster en Macroeconomía Aplicada de la Pontificia Universidad Católica de Chile. La señora Aberleche ha desempeñado funciones relevantes en el rubro bancario y financiero, incluyendo, entre otros, como Ministra de Economía y Finanzas de Uruguay en el gobierno de Luis Lacalle Pou y asesora del Fondo Monetario Internacional, el Banco Mundial y el Fondo de Desarrollo Financiero de la Cuenca del Plata, como también docente en instituciones como la Universidad de la República, la Universidad Católica del Uruguay, la Universidad Nacional Andrés Bello y la Universidad de Montevideo.

Al respecto, el Directorio procedió a agradecer al señor Rogerio Carvalho Braga por su participación y destacado aporte al Banco y a su Directorio, tanto en su rol de director por más de 5 años, como también en sus roles anteriores como ejecutivo principal de Banco Itaú Chile luego del proceso de fusión y en la consolidación y transformación de Itaú Chile desde ese momento.

Finalmente, los hechos anteriores fueron calificados como esenciales en la sesión ordinaria de Directorio celebrada con esta fecha.

Sin otro particular, saluda atentamente a Usted,

DocuSigned by:

Ricardo Villela Marino

32187D19358347C...

Ricardo Villela Marino
Presidente del Directorio
Banco Itaú Chile